

Lieber Heinz, liebe Frau Kandziara,

wir möchten uns nochmals sehr herzlich für ein wunderschönes Wochenende bedanken.

Es hat wieder alles hervorragend gepasst. Der Verlust vieler Fahnen auf der Strecke hatte zur Folge, dass immer wieder viele Moggy's aus allen Ecken gekommen, bzw. einem begegnet sind. Normalerweise sieht man ja nur die Fahrzeuge vor und hinter einem selbst. Diesmal jede Menge weiterer Teilnehmer, nicht nur am Parkplatz, sondern auch auf der Strecke. Also alles positiv sehen.

Hotel gut, Essen super, Musik fantastisch und Eure Betreuung unübertroffen.

Nochmals vielen Dank und einen herzlichen Gruß an das ganze Team.

Bis zum nächsten Mal.

Viele Grüße aus München

Peter und Angela